

Ciudad de México, a 5 de julio de 2017

ENTREGAN PREMIO DE INGENIERÍA DE LA CDMX 2017

N-50

El Director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, asistió, como parte del presídium, a la ceremonia de entrega del Premio de Ingeniería de la Ciudad de México 2017, encabezado por el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa.

En el acto, en el que fue galardonado el ingeniero Manuel Salvoch Oncins, egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Mancera Espinosa resaltó que la CDMX requiere de la labor de los ingenieros mexicanos para continuar fortaleciendo la infraestructura de la ciudad.

Anunció que gracias a la participación de ingenieros politécnicos y de la UNAM, los trenes del Metro ya no tendrán que ser adquiridos en otros países, sino que serán construidos en nuestro país.

===000===